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第１回 久慈市農山漁村再生可能エネルギー法協議会 

議  事  録 

 

１．開催日時 

  令和５年 12月６日(水) ８:55～10:00 

 

２．開催場所 

  久慈市役所 ３階 車庫棟会議室３ 

 

３．出席者 

  (１)委員 

    久慈市企業立地港湾部  部長 大崎 健司 

    合同会社久慈ペレットバイオマスエネルギー 和田 範美 

    久慈地方森林組合  参事 澤口 敬志 

    元木沢町内会  会長 一沢 福一 

    有限会社谷地林業  代表取締役 谷地 譲 

  (２)事務局 

    久慈市企業立地課  課長 工藤 健二 

    久慈市企業立地課  企業立地雇用対策係長 間峠 慎吾 

    久慈市企業立地課  主任 下斗米 啓 

    久慈市林業水産課  課長 二ツ神 一洋 

    久慈市港湾エネルギー推進課  課長 大沢 義時 

    久慈市港湾エネルギー推進課  港湾エネルギー推進係長 大内田 博樹 

 

４．議事 

  (１)「久慈市農山漁村再生可能エネルギー法協議会規約(案)」について 

(２)役員の選出について 

(３)「久慈市農山漁村再生可能エネルギー導入促進基本計画(案)」について 

 

５．会議の概要 

 １．開会 

事務局 ＜開会を宣言＞ 

 ２．あいさつ 

企業立地港湾部長 ＜あいさつ＞ 

 ３．出席者紹介 

事務局 ＜出席者を紹介＞ 

 ４．農山漁村再生可能エネルギー法について 

事務局 ＜農山漁村再生可能エネルギー法の概要を説明＞ 

 ５．議事 

事務局  ここから議事に入ります。 
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  議長が選出されていないことから、いったん事務局にて議事を進

行させていただきます。 

 (1)「久慈市農山漁村再生可能エネルギー法協議会規約(案)」につ

いて 

事務局 

 

まず、「久慈市農山漁村再生可能エネルギー法協議会規約(案)」

について審議を行います。 

 事務局より説明いたします。 

＜規約(案)を説明＞ 

 質問等あれば承ります。 

澤口 氏  今後、新たな発電事業者から申請があれば、その都度協議会を開

催するのか。 

事務局  基本的には今回の協議会の形で行きたいと考えているが、委員の

増や分科会設置の要否も含め、事例があり次第検討したい。 

大崎 氏  今後の協議会の開催スケジュールは。 

事務局  今後の開催スケジュールについては改めて確認し、必要に応じて

連絡したい。 

事務局(二ツ神)  設備整備計画を認定する際も協議会を開催するのか。 

事務局  協議会は開催しません。 

 ほか、ありませんでしょうか。 

質問等無いようですので、お諮りします。 

 規約(案)について承認することでよろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 

事務局 規約は、事務局案のとおり承認されました。 

 ここで本日の出席者について報告いたします。 

 本日、委員５名全員の出席があり、委員の過半数の出席があるた

め、ただ今承認されました規約第 12 条第１項の規定に基づき、会

議が成立していることを報告いたします。 

 (2)役員の選出について 

事務局 

 

 次に、役員の選出に入ります。 

 規約第６条第２項において、正副会長は「委員の互選により定め

る」と規定されていることから、委員の皆様に選出をお願いしたい

と思います。 

 ご意見等あれば承ります。 

委員 事務局案はありますか。 

事務局 事務局案という意見がありましたが、いかがでしょうか。 

委員 異議なし。 

事務局 

 

異議なしとのことですので、事務局から提案させていただきま

す。 

 会長を、久慈市企業立地港湾部の大崎部長に、副会長を、元木沢

町内会の一沢会長にお願いしたいと考えております。 
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 いかがでしょうか。 

委員 異議なし。 

事務局 

 

 異議なしとのことですので、大崎部長に会長、一沢会長に副会長

をお願いしたいと思います。 

 規約第 11 条第１項の規定により、会長が会議の議長を務めるこ

ととされております。 

 ここからの議事進行は、大崎会長にお願いいたします。 

 (3)「久慈市農山漁村再生可能エネルギー導入促進基本計画(案)」

について 

議長 

 

それでは、「久慈市農山漁村再生可能エネルギー導入促進基本計

画(案)」について議題といたします。 

 事務局から説明を求めます。 

事務局 ＜基本計画(案)を説明(和田委員から発電事業計画説明有り)＞ 

議長 説明が終わりました。 

質問等あればお願いいたします。 

澤口委員  ７(1)に記載されている”２万トンの未利用間伐材等”について、

現実的に確保可能か。 

谷地委員  協力会社の同意も得ており、目途は立っている。 

 市内から１万２千トン、市外から８千トンで、計２万トンを確保

する見込み。 

 地域林業の発展に資するよう、地域の林業関係者からも協力をも

らいながら事業を進めたい。 

議長  法律の特例措置であるワンストップ化について、今般計画されて

いる発電事業においてメリットを享受するものはあるか。 

事務局  無いです。 

一沢委員  今回、基本計画で区域設定されている工業団地について、有効活

用されることは良いことだと思う。 

地域においても、また地域林業の活性化においても良い事業にな

ってもらいたいと思う。 

澤口委員  騒音や煙などの環境関係の数値について、事業稼働後においても

モニタリングし、ホームページ等で公表してほしい。 

和田委員  検討したい。 

議長 ほか、ありませんでしょうか。 

質問等無いようですので、お諮りします。 

 基本計画(案)について承認することでよろしいでしょうか。 

委員  異議なし。 

議長  基本計画は事務局案のとおり承認されました。 

 本日の議題は以上となります。 

 ６．その他 

事務局 その他、委員、事務局から何かありますか。 
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委員・事務局 ありません。 

 ７．閉会 

事務局 ＜開会を宣言＞ 

 


